

Leistungskatalog erweitert: Zurich baut Grundfähigkeitsschutz aus

Die Zurich Gruppe Deutschland erweitert den Leistungsumfang ihrer Grundfähigkeitsversicherung auf nun insgesamt 23 versicherte Fähigkeiten.

Zum Auftakt ihres 150-jährigen Jubiläums erweitert die Zurich Gruppe Deutschland den Leistungsumfang ihrer Grundfähigkeitsversicherung. Das Produkt bietet in Form einer vereinbarten monatlichen Rente sofortige finanzielle Sicherheit im Falle des Verlustes oder der Beeinträchtigung von Grundfähigkeiten wie Autofahren, Gebrauch einer Hand, Hören, Knien und Bücken sowie Sehen. Neu hinzugekommen sind die Fähigkeiten Fahrradfahren, Nutzung der öffentlichen Verkehrsmittel, Nutzung des Smartphones und Bildschirmarbeit, die nun ebenfalls im Leistungskatalog enthalten sind. Trotz dieser Erweiterung des Leistungsspektrums reduziert sich der Zahlbeitrag für alle Risikoklassen um bis zu 18 Prozent.

„Mit der Erweiterung unseres Leistungskatalogs auf insgesamt 23 versicherte Fähigkeiten reagieren wir auf die veränderten Bedürfnisse unserer Kunden und bieten ihnen ein noch umfassenderes Sicherheitsnetz“, sagt Rüdiger Feilen, Leiter des Teams Biometrie-Produkte bei der Zurich Gruppe Deutschland. „Gerade in einer immer digitaler werdenden Welt ist es wichtig, dass unsere Kunden auch bei Verlust solcher Fähigkeiten abgesichert sind. Durch die Aufnahme der Grundfähigkeiten Fahrradfahren und Nutzung der öffentlichen Verkehrsmittel stärken wir zudem den Aspekt der Mobilität.“

Schutz für Handwerker und körperlich Tätige

Die Grundfähigkeitsversicherung bietet eine breite Absicherung für verschiedene Personengruppen und ist eine sinnvolle Ergänzung oder Alternative zur Berufsunfähigkeitsversicherung. Besonders geeignet ist das Produkt für körperlich oder handwerklich tätige Personen wie Handwerker oder Pflegekräfte. Aber auch für alle, die aufgrund ihres (risikoreichen) Berufes oder einer bestehenden Vorerkrankung keine Berufsunfähigkeitsversicherung abschließen können. Mit der BU-Wechseloption von Zurich ist das Produkt auch für Kinder ab dem fünften Lebensjahr geeignet. Zu Beginn der ersten Berufstätigkeit, nach erfolgreichem Abschluss der Berufsausbildung oder des Studiums kann der Versicherungsschutz der Grundfähigkeitspolice in eine selbstständige Berufsunfähigkeitsversicherung umgewandelt werden. Eine Umwandlung ist bis zum 30. Lebensjahr möglich - und zwar ohne erneute Gesundheitsprüfung. Ansonsten bleibt die Grundfähigkeitsversicherung bestehen.

Verlässlicher Partner bei der Absicherung biometrischer Risiken

Die Zurich Versicherung hat sich bereits seit 1928 auf die Arbeitskraftsicherung spezialisiert und bietet eines der umfangreichsten deutschen und internationalen Biometrie-Produktportfolios für nahezu jede Anforderung. Neben der Risikolebensversicherung, der Grundfähigkeitsversicherung, der Schweren-Krankheiten-Vorsorge, der Erwerbsunfähigkeits- und Berufsunfähigkeitsversicherung hat Zurich seit Januar 2024 auch eine Berufsunfähigkeitsversicherung für Schüler im Angebot.

Die Videoreihe „[Lebenshelden](#)“ zeigt, wie Zurich Produkte Kunden in herausfordernden Lebenssituationen unterstützen.